

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

PARIS, LE 30 SEPTEMBRE 2016



Milieu carcéral : quelle place pour la vie spirituelle ?

Le 23 octobre dans *Le Jour du Seigneur*

10h30 – 11h58 : LE JOUR DU SEIGNEUR

À l'approche du **Jubilé des détenus**, le 6 novembre 2016, *Le Jour du Seigneur* consacre son émission à la **place de la vie spirituelle en milieu carcéral**.

10h30 : MAGAZINE

Le frère Didier Croonenberghs dominicain, producteur des messes radio-TV belges, nous expliquera comment la Bible parle de la prison, des prisonniers, de la justice, du pardon et de l'espérance. Cette séquence sera illustrée par l'épisode des *Tablettes de la foi* intitulé "Le pardon" (rediffusion). En quelques minutes, *Les Tablettes de la foi* décortiquent un mot ou une expression de la foi chrétienne avec pédagogie et humour, tout en animation.

10h45 : MESSE

- LIEU : ÉGLISE SAINTE-JEANNE-D'ARC À RENNES (35)
- PRÉDICATEUR : FR. YVES COMBEAU, DOMINICAIN
- PRÉSIDENT : FR. THIBAUT DE PONTAVICE, DOMINICAIN, CURÉ

11h35 : MAGAZINE

Thème : "Milieu carcéral, quelle place pour la vie spirituelle ?"

Un ancien détenu et un aumônier de prison (à confirmer) seront invités à témoigner en plateau.

Reportage : "La prison de Nouméa"

11h55 : *Sacristie* ! : "Solidarité avec les sans-papiers"

Fiction du *Jour du Seigneur* (format court, 1'30)

Dans cet épisode, le Père Moreau et Bertrand échangent leurs points de vue concernant l'occupation de l'église par des sans-papiers.

Contact Presse

Emilie Dupont

e.dupont@lejourduseigneur.com

01 44 08 88 51
